

ARTAS AL DIRECTOR

BSP0682 000199 455

#### Tributo a Gabriela

Señor Director:

Alli, en el rincón de Chile donde el desierto vence su marasmo vegetal y la natu-raleza irrumpe poderosa, al-zando su verdor hacía el cielo, entre quebradas cantarinas y cerros color de es-peranza, emergió a la vida la niña Lucila.

Niña de cerebro portentoy de corazón magnánimo. Moldeando su existencia entre una precoz tristeza y pocas alegrías infantiles fue fraguando un estilo de vivir la hizo mujer excepional. Viajando solitaria al interior de sus ensueños trasuntó la más grandiosa ins-

piración, en su verso suave y profundo, delicado y firme. Paseando desde "el nicho helado..."hasta el más tierno corazón infantil configuró una epopeya literaria maciza y contundente, que la mostré al mundo como dueña absoluta de la ma-estría de entreponer vo-cablos en los versos más sublimes y la más pura invo-cación al Dios que tanto amó, factor importante en su obra literaria.

Gabriela, con nombre adquirido del valiente arcángel que derrotara a las serpien-tes, imprimió a su vida la fortaleza de espiritu y la grandeza de alma que la hizo-salvar incólume de la insidia, de la que no estuvo exenta y de la maledicencia del destino que no le otorgó la más pequeña licencia para la felicidad terrena.

Pero Gabriela estaba llamada a otro destino. Salia triunfante de él y recibia a la musa que emergía desde los pliegues del tiempo, entre-gandole la más inteligente y sensible inspiración, que la joven vertía con mano sabia en la línea del espíritu.

Amó a las personas como se amó a sí misma y aún la dolorosa vivencia del amor frustrado no impidió que toda su obra tuviera como co-mún denominador este sentimiento.

El amor condujo su navio y las aguas de la bondad lo hicieron llegar a las puertas del silencio, desde donde entregó su poesía a los hombres, la que fluía de su mente como fluye la leche del seno materno. Su poesía se fue haciendo vida, nutriente necesario para el espíritu tranquilo, prodigando así a sus hermanos su ética de pensamiento y su paci-fica visión de la existencia.

Le dolió la pobreza de las gentes, dolor que asumió co-mo suyo, haciéndola estremecer el llanto ajeno. Y la pobreza, que duele como be-rida profunda e incurable, acicateó su pluma, haciéndola escribir verdaderos códi-gos de vida y la llevó a ejercer la abogacía por los pobres que plasmó con soli-

dez en sus escritos. Gabriela sufrió, lloró y rogó por los demás y poco rió, gozó y vivió para si misma. Pero era su misión, que ella asumió con valentía y no poco dolor, la que llevó a cabo con la más honesta dedicación y con la total entrega de los grandes, de los elegidos, de los que saben que su deber es ser estación terminal de las ideas profundas, para formar con ellas la mara-villosa contextura de un

Y Gabriela fue grande y

elegida, iniciada con profundidad en la logia de la triste-za, volcó en los niños su amor a Jesucristo, quien fue el parámetro con el que mi-dió todo su accionar espiritual y por ende, su prodi-giosa producción literaria; obra que está destinada a sobrevivir al consumismo, a la robótica y al torneo espe-cial; está destinada a sobrevivir, porque es vida misma, es mundo interior indestructible, es coalición bermosa de alma y espíritu, aleación que nunca puede ser derrotada por el materialismo arrogante y egoista. Gabriela vive en cada pá-

gina de sus libros, en cada metáfora y en cada imagen. Vive, porque un niño vive entonces vivirá siempre. Vive, porque un pobre vive; entonces vivirá siempre. Vive, porque el amor vive; enton-

ces vivirá siempre. Divina Gabriela, el mundo le adeuda el amor que no le dio y la sonrisa que, siendo para ella, puso en la cara de

Nellie Eldan Alvarez

# Tributo a Gabriela [artículo] Nellie Eldan Alvarez.

#### Libros y documentos

# **AUTORÍA**

Eldan Alvarez, Nellie

# **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1993

#### **FORMATO**

## Artículo

# **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Tributo a Gabriela [artículo] Nellie Eldan Alvarez.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

## INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

# **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile